

## El Alcalde y los Portavoces Municipales se reúnen con los trabajadores de UPONOR HISPANIA

Fecha de publicación: 15/12/2016 0:00

### Descripción:

- El alcalde, David Lucas, aseguró tras el encuentro que la institución que preside hará " todo lo posible para que la empresa pueda mantener la producción en el municipio y evitar así la pérdida de puestos de trabajo".
- La idea de la empresa, según sus trabajadores, es llevar la producción a Suecia y solamente dejar la logística en el municipio de Móstoles, lo que conllevaría un Expediente de Regulación de Empleo que afectaría a 56 personas.



El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado de los portavoces de los grupos municipales del PSOE, Roberto Sánchez, IUCM-Los Verdes, Eduardo Gutiérrez, Ganar Móstoles, Gabriel Ortega, y del PP, Alberto Rodríguez de Rivera, se ha reunido esta mañana con el Comité de Empresa y representantes de los trabajadores de Uponor Hispania. El objetivo del encuentro ha sido el de trasladarles la resolución adoptada ayer por el Pleno municipal, en la que se manifiesta la solidaridad y apoyo de la Corporación Municipal y de la ciudad de Móstoles al colectivo de trabajadores y trabajadoras de Uponor Hispania.

Lucas aseguró tras la reunión que el ayuntamiento se pondrá en contacto con la dirección de la empresa para poder analizar la situación, ver las diferentes posibilidades y sobre todo para instarle a que se mantenga en la ciudad de Móstoles y no se marche a otras latitudes.

"Me voy a dirigir a la dirección que tiene la empresa en España para analizar esta situación y trasladarles que desde el Ayuntamiento no queremos ningún tipo de deslocalización y que vamos a hacer todo lo posible por mantener los puestos de trabajo de los trabajadores y trabajadoras de esta empresa, así como las condiciones laborales que han tenido hasta la fecha", apunto el primer edil.

## **Solidaridad institucional con los trabajadores**

Lucas comentó que la idea de la empresa, según sus trabajadores, es llevar la producción a Suecia y solamente dejar la logística en el municipio de Móstoles. Ante estos hechos, el Alcalde lamentó estas circunstancias y se mostró preocupado ante la situación.

Para el primer edil el empleo es la prioridad del Gobierno municipal, por ello, concluyó, que la institución que preside hará todo lo que sea posible para evitar la pérdida de empleos en la ciudad: "Vamos a hacer todo lo posible para que la empresa pueda mantener la producción en España y para evitar la deslocalización de esta importante compañía".

## **El cierre supondría el despido de 56 empleados**

A lo largo de las últimas fechas la plantilla de trabajadores de la compañía finlandesa Uponor Hispania se ha venido concentrando a las puertas de su factoría en Móstoles para evitar el cierre de la planta, lo que podría suponer el despido de 56 empleados.

UGT ha alertado, a través de un comunicado y de las conversaciones mantenidas, que la empresa tiene la intención de deslocalizar la producción de esta factoría de Móstoles -la única que tienen en España- para trasladarla a Suecia y Alemania, alegando "causas técnicas y organizativas" y planteando un ERE para 56 de sus empleados.